



BAJO RESERVA

Millones de la Corte en rito a Quetzalcóatl y camionetas

:::: Mal cerró la semana para la "Nueva" Suprema Corte. No sólo trascendió la compra de nueve camionetas machuchonas para los ministros, sino que el órgano interno de administración tuvo que



ARCHIVO EL UNIVERSAL

salir a justificar la compra "por razones de seguridad" e informar que se han adquirido otros 571 vehículos para este año por la friolera de 252 millones de pesos. También, que la famosa ceremonia del bastón de mando, con ritual dedicado a Quetzalcóatl, costó 1.2 millones de pesos.

Aunque suene raro, los ministros de la Corte, ahora elegidos mediante acordeón, están incumpliendo sus promesas de campaña. La principal: austeridad. Poco le duró al ministro presidente **Hugo Aguilar** su imagen de surgido y cercano al pueblo.

Le cortan el discurso a Romero Oropeza en acto de Sheinbaum

:::: Nos cuentan que durante un evento de la presidenta **Claudia Sheinbaum** en Tamaulipas, los asistentes, protegidos del frío con gorros, guantes, chamarras gruesas y hasta cobijas, cortaron a gritos el discurso del director del Infonavit, **Octavio Romero Oropeza**, quien andaba inspirado con su larga pieza oratoria. Don Octavio tomó el mensaje con buen talante: sonrió, cerró su participación y regresó a su asiento, mientras el público le agradecía el gesto. Así pudieron escuchar más pronto las palabras presidenciales y retirarse a resguardar del intenso frío.

Hugo Aguilar

Cruje el Verde por la reforma electoral

:::: En donde las diferencias ya empiezan a tomar tintes de fractura es en el Partido Verde, de cara a la propuesta presidencial de reforma electoral que plantea eliminar plurinominales en el Congreso y recortar dinero a los partidos. Los "duros" del partido del partido del tucán, nos cuentan, hacen guíños a favor del proyecto oficial y abogan por preservar la alianza con Morena, mientras que otros grupos defienden la idea de que el PVEM puede avanzar con candidatos propios en entidades y municipios donde son fuertes. En este último bando, el senador **Luis Armando Melgar** insiste que el partido no debe votar una reforma que busca un partido único porque "somos aliados, no paleros". En los jalones, el también senador **Manuel Velasco** ha fungido como la cara amable frente al gobierno, mientras se asegura que el líder no oficial del partido, **Jorge Emilio González**, no quiere ceder.

Noroña presume vuelo en clase turista

:::: Nos cuentan que lo que debería ser normal, ahora es presumido por el senador **Gerardo Fernández Noroña** como si se tratara de una buena acción a destacar. Luego de sus vacaciones de varias semanas en Italia y sus vuelos en asientos muy a gusto, don Gerardo presumió en sus redes que voló en clase turista. "Ya en el vuelo de Aeroméxico para salir a Zacatecas. Me dieron un ascenso a Premier, pero no lo usé. Aclaro que es mi derecho como un pasajero frecuente", dijo en uno de sus videos. Los usuarios de redes sociales, faltaba más, no tardaron en burlarse de su pretendida austeridad.